



松本っ子だより

NO.7

進んで学ぶ子 きたえる子 思いやりのある子 ゆめをもつ子

12月4日、親子道徳講演会を開催 松本っ子に「ゆめをかなえる方法」を伝授！



大西さんの軽快なトークと演奏で、楽しい時間を過ごす子どもたち

12月4日、松本小学校出身の大西泰敬さんを講師にお迎えして親子道徳講演会を開催しました。本校は今年度、県から道徳教育総合推進事業「親子で学ぶ道徳講座」の研究指定を受けております。その一環として今回、全校児童が参加する講演会を開催したところ、21名の保護者の皆様にも参加いただき、みんなで楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

講師の大西泰敬さんは、福井の地元タレントとしてイベントMCを務めながら、北陸で唯一ブランクのウィンドシンセサイザー奏者として活躍されています。小学校のとき歌が苦手だったそうですが、楽器を演奏することは大好きで、中学校でサクスを始め、それから音楽活動をずっと続けてこられました。大西さんは、子どもたちに「夢をかなえるために、好きなことを続けよう」というメッセージを、小さい子にも分かりやすく、明るく伝えてくださいました。また、子どもたちの大好きな曲をウィンドサクスで演奏してくださり、会場は大いに盛り上がりました。

【参加して下さった保護者の方の感想より】

- ・子どもたちが生き生きと興味津々で話を聞いている姿に元気をもらいました。好きな気持ちを大切に、好きなことを続けていってほしいなと思いました。おもしろいトーク、素敵な演奏、子どもたちの楽しそうな笑顔を見ることができて、出席できてよかったです。
- ・好きなことはやり続けようというメッセージは、簡単なようで難しく、大切なことだと改めて思いました。子どもたちが好きなことをやめないで、夢を叶えてほしいと思いました。
- ・すごく分かりやすく、まわりを楽しい雰囲気にしてくれて、あっという間の時間でした。実際に好きなことを職業にしている方から夢を叶える方法を聞いて、私も子どもたちに伝えていきたいと思いました。

引き渡し訓練にご協力いただき、ありがとうございました

11月29日、授業参観の後に引き渡し訓練を実施しました。体育館で保護者の皆様に訓練の流れを説明した後、実際にお子さんの教室に移動していただき、春に提出いただいた引き渡しカードで確認の上、引き渡しを行い、親子で下校してもらいました。

今回の想定は不審者対応でしたが、自然災害等で引き渡しが必要になる場合もあります。今回の訓練を手がかりに、今後いろいろなケースに対処していきます。

今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



各教室で確認しながら引き渡しを行います

松本小人権週間 11/27~12/8 人権集会で話し合い活動

12月10日は国連が定めた「人権デー」です。日本では、毎年、12月10日を最終日とする1週間を「人権週間」として全国的に人権啓発活動を展開しています。本校でも、教育ウィークにあわせて人権週間を設け、「自分も相手も大切にしよう」をテーマに取組を行いました。



劇発表で保健委員が練習の成果を発揮！

12月8日、初めての取組として、全校児童で「人権集会」を行いました。はじめに見た保健委員会の劇をもとに、ふれあいグループ（縦割り班）で自分の気持ちの上手な伝え方について話し合いました。6年生が中心となって話し合いを進行し、低学年の子も活発に意見を発表していました。話し合ったことを生かし、相手の気持ちを思いやりながら友達とのふれ合いを深めていけると良いと思います。

今年も6年生が「ワクワクゆめ教室」に参加！

今年度で3年目の取組となりました。公民館と「みさと基金」の協力を得て、12月8日、6年生が「ワクワクゆめ教室」の授業を行いました。福井ゆめ教育協会からファシリテーターを招き、心をほぐすアイスブレイクの活動に始まり、ゆめにつながるキーワードをワークブックに書き出す活動、見えてきた自分のゆめを仲間と伝え合う活動などを行いました。ファシリテーターの声かけで「いいね」の声と拍手をもらい、子どもたちは、とても前向きな気持ちになれたようです。この体験を胸に中学校進学に向け、ぜひ、がんばって行ってほしいと願っています。



ファシリテーターと一緒にアイスブレイク

松本小学校開校150周年7nポイント！ ⑤ の答え

松本小学校の校舎が完成したのは、以下の通りです。

中校舎(S43) → 北校舎(S50) → 体育館(S54) → 新中校舎(S58) → 本館(S63)
H1・H4改築



前号で出したクイズの答えです

